

行政 トピックス



園部に刻む教育の歴史祝う

―園二小10周年、園高120周年、
園幼100周年―



▲アンサンブルの透き通った音色に児童もうっとり(園二小)

園部第二小学校で創立10周年を記念して、10月19日に式典と保護者や地域の方々などによる音楽会が和やかに開催されました。
園部高等学校の創立120周年記念式典が、10月25日に園部公民



▲歴代同窓生ら出席の下、厳かに120年の歴史を祝う(園高)

館で厳かに開催されました。式典後は、同校卒業生の歌手、多岐川舞子さんが花を添えました。
園部幼稚園の創立100年・摩

気分園49年・西本梅分園25年の歩みを祝う式典が、11月30日に開催されました。この日のために保護者有志の作詞で作られた記念歌「たからもの」を全園児で発表。記念講演会では、同園卒でマリオの生みの親、宮本茂氏(任天堂)が、ゲームはたたくさん



▲記念歌を元気いっぱい歌う園児たち(園幼)

の人と一緒に楽しく遊べるものにしたと話されました。

支え合い、農村の魅力発掘 美山福居と大学が手を結ぶ

―ふるさと共援活動組織
協定調印式―

過疎化・少子高齢化が進む地域の農地・山林の維持管理など、住民の力だけでなく大学や企業など共援者の力を得て農村集落の再生を図る「ふるさと共援活動」。

10月31日、美山町福居地区「百日紅の里 福居」における共援協定が、福居振興会と佛教大学で締結されました。今後は、共に手を取り、豊かな資源を生かした地域づくりや集落の活性化など、一体となった取り組みが進められます。



▲活性化に向け共援者と手をつないだ協定調印式



▲暴力追放のために結集した関係者ら

暴力行為は絶対に許さない 毅然たる態度でまちを守る

―南丹・船井暴力追放
推進協議会設立総会―

10月20日、市役所において南丹市と京丹波町、地域の防犯に取り組み関係団体などが出席の下、南丹警察署管内の暴力追放活動を推進するための協議会を設立しました。会長に佐々木南丹市長、副会長に松原京丹波町長を選出。住民が安心して暮らせる明るいまちづくりを実現するために、情報交換など相互に連携を図りながら、暴力団組織をはじめとするあらゆる暴力の存在を許さない姿勢を確認しました。